

## NEWS RELEASE

報道関係者各位

2024年7月5日

**作業療法士を目指す学生と、発達に悩みをもつ親子が交流  
みんなでワクワク！「親子スイーツ教室」開催！**

京都光華女子大学（学長：高見 茂）では、すべての人が健やかに暮らせる“Well-Being”な未来の実現を目指し、「人々の“健康”と“未来”を創造する女子大学」創りを進めています。7/6（土）に社会貢献活動の取組みとして、2024年4月に完成した新校舎「光耀館（こうようかん）」にて発達に悩みをもつお子様を対象とした「親子スイーツ教室」を開催します。

**■発達に悩みをもつお子様を対象としたスイーツ教室の開催！**

リハビリテーションの専門職「作業療法士」の養成を行う福祉リハビリテーション学科 作業療法専攻（2024年4月開設）が主催となり、発達に悩みをもつお子さまの子育て支援を目的とした「親子スイーツ教室」を開催。当日は専門作業療法士（特別支援教育）および調理師や製菓衛生師の資格を持つ本学教員と学生5名が、地域の親子をお招きし、親子で作れる「どらやき」作りを実施します。「どらやき」は作業工程が優しく、口触りがよいスイーツのため手先の作業に不安なお子さまや聴覚や触覚に過敏なお子さまでも楽しく参加できるイベントです。

**■日本に14人※しかいない専門作業療法士（特別支援教育）が在籍**

本学では、子どもから高齢者、災害時にいたるまで多様な現場で活躍できる作業療法士を養成しています。その中でも、高齢者の支援だけでなく、こどもの発達障害に強い作業療法士の養成に力を入れており、通常の作業療法に加え、子どもたちの自発性を育み、成功体験を積むことのできる“遊び”や“料理”“音楽”などを通した作業療法で、子どもの「こころ」「からだ」「生活」への支援に必要な力をさまざまな角度から学びます。また、日本に14人<sup>※1</sup>しかいない専門作業療法士<sup>※2</sup>（特別支援教育）の1人が専任教員として在籍。エキスパートによる指導で実践的で深い学びを提供しています。



※1 2024年4月1日時点

※2 特定の専門作業療法分野において「高度かつ専門的な作業療法実践能力」を有する作業療法士のこと。

**■ワクワク感が漲る「健康・未来創造空間」、新校舎「光耀館（こうようかん）」が4月に誕生！**

本学では、Well-Being な社会の実現に向け、2024年4月開設の「作業療法専攻」および既設学科の教育環境の整備のため、新校舎「光耀館（こうようかん）」が完成しました。新校舎は作業療法士を養成する「作業療法専攻」の実習室や、管理栄養士や栄養士を育成する「健康栄養学科」の実習室など、専門職養成のための最新の設備を取り揃えるとともに、地域のシンボルツリーのような存在として、キャンパスと地域、そして社会をつなぎ、学生・教職員・地域の方々などが憩い、集い、チャレンジする拠り所となるような施設をめざしています。

**■イベント詳細**

【日 時】7月6日（土）10：00～13：00

【場 所】京都光華女子大学 光耀館 1階実習食堂（〒615-0882 京都市右京区西京極葛野町 38）

【対 象】発達に悩みをもつお子様と保護者（小学校高学年向けの内容です）

【定 員】10組 20名様（先着・要予約）※定員に達したため申し込み受付は終了いたしました。

報道各社におかれましては、ぜひ、この活動について、ご取材いただきますようお願い申し上げます。

「取材に関するお問い合わせ」 京都光華女子大学/短期大学部 入学・広報センター 担当：渡辺

[TEL] 075-312-1899 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp [URL] https://www.koka.ac.jp

**Well-Being を実現する健康・未来創造キャンパスへ**

京都光華では、これまで80余年にわたって仏教精神に基づく女子教育に取り組んできました。その根幹にあるのは校訓「真実心」。世界が目指す「持続可能な社会」に通じる重要な考え方です。

私たちは、この理念によって立ち、すべての人が健やかに暮らせる“Well-Being”な未来の実現を目指し、学生一人ひとりに、そして地域に寄り添い、社会の要請に応えてまいります。